

# Schweinemarkt

Schweine: Weiter stabil

An der stabilen bis festen Tendenz am Schweinemarkt hat sich weiterhin nichts geändert.

Die Schlachthöfe fragen Schweine weiter rege nach, wobei das Angebot immer noch knapp normal ausfällt.

Für die kommende Notierung ist weiter von einer stabilen Tendenz auszugehen, auch weil die Inlandsnachfrage aus saisonalen Gründen groß bleibt.

Bei Ferkeln erhöhen sich die Preise in dieser Woche nochmals leicht.

Quelle: [www.Kaack-Terminhandel.de](http://www.Kaack-Terminhandel.de)